

Communiqué

« Sur les sentiers de la gare »

Une randonnée urbaine autour de la future place de la Gare

De début juin à fin septembre, la population aura la possibilité de se familiariser avec les futurs projets qui composent le secteur Pôle Gare, en parcourant une exposition à ciel ouvert dans l'espace public. Cet itinéraire didactique en dix étapes permettra aux randonneuses et randonneurs urbains de se déplacer dans ce secteur qui entame sa transformation.

Prenez votre gourde, chaussez vos meilleures baskets et projetez-vous dans l'avenir avec cette immersion à ciel ouvert, voilà la promesse faite par l'exposition « Sur les sentiers de la gare ». A travers ce circuit en dix étapes, la population pourra prendre connaissance des panneaux présentant les différents projets qui changeront fondamentalement le paysage du secteur autour de la gare, appelé Pôle Gare.

Le point de départ de ce parcours, d'environ 45 minutes de marche, se situe sur la place de la Gare et mène les visiteuses et visiteurs du pont Jurigoz au quartier des Fleurettes, en passant par le sud de la gare, où des nouvelles places verront le jour. Il sera possible de débiter le circuit où on le souhaite et le suivre dans sa totalité ou sur la seule portion de son choix. Au sol, des jumelles agrémentées de flèches aideront randonneuses et randonneurs à s'orienter vers la prochaine étape.

« Nous nous réjouissons que la population lausannoise et toute personne curieuse découvre, au travers de cette exposition, l'ensemble de ces ambitieux projets conduits par différents maîtres d'ouvrages, dans des temporalités différentes ces dix prochaines années, qui vont complètement changer ce morceau de ville », avance Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et de l'architecture.

Pour rappel, profitant des projets d'agrandissement de la gare CFF de Lausanne, du développement du m2 et de la création du m3, de Plateforme 10 et du futur quartier de la Rasude, la Ville de Lausanne repense de manière coordonnée sa place de la Gare et les espaces publics environnants. Porte ouverte sur la Ville, la future place de la Gare et ses alentours sont pensés pour être conviviaux, végétalisés et accueillants et feront la part belle à la mobilité active et aux transports publics.

Cet éventail de projets majeurs menés par la Ville de Lausanne, les CFF, le Canton et la SV Rasude sont à découvrir plus en détail dans l'exposition ainsi que sur www.sentiers-gare.ch.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et l'architecture,**
+41 21 315 52 00 | +41 79 647 99 85

Lausanne, le 2 juin 2021